



## 6 months 2012 results

Dubai, Aug 12, 2012 – After the successful completion of restructure, Gulf General Investment Co. PSC (GGICO) is concentrating on its core activities of 19 subsidiaries, most of which are performing well.

GGICO announced in its Board Meeting that for the 6 months of 2012 the company made a Gross Profit of Dhs. 187million, but after accounting one-off transaction for sale of long term shares, company reported a loss of Dhs. 41.9million (6months 2011 loss was Dhs. 154million).

The revenue for the 6 months 2012 is Dhs. 995million (6months 2011 revenue was Dhs. 1,090million).

### النتائج المالية النصف سنوية للخليجية للاستثمارات العامة

دبي – 12 اغسطس 2012، نجاح الشركة في اتمام عملية اعادة هيكله مديونيتها، فقد اصبح التركيز على انشطتها الرئيسية وشركاتها التشغيلية البالغ عددها 19 شركة هي من أهم اولوياتها والتي جاءت معظم نتائجها باداء جيد.

فقد اعلنت الخليجية للاستثمارات العامة عن نتائج اعمالها للنصف الاول من عام 2012 وذلك في اجتماع مجلس ادارتها عن تحقيق اجمالي ارباح بلغ 187 مليون درهم، ونتيجة لعملية بيع غير متكررة لاسهم متوفرة للبيع، فقد تم قيد خسائر بمبلغ 41.9 مليون درهم ( 154 مليون درهم خسائر نفس الفترة من العام الماضي).

وقد حققت الشركة خلال النصف الاول من العام الحالي ايرادات بمقدار 995 مليون درهم مقارنة مع 1090 مليون درهم لنفس الفترة من العام الماضي.